

REVISTA SÁBADO
Sterling, el gran ego xenófobo de los Clippers
El magnate americano, sepultado por racista en su propia cancha de la NBA



BABELIA
David Byrne, instrucciones de uso
Encuentro en Nueva York con el líder de Talking Heads y leyenda del rock intelectual



‘Cool’, ¿se nace o se hace?
Historia y evolución del escurridizo concepto que rige la moda y la cultura de hoy



Los choques con rebeldes prorrusos causan decenas de muertos en Odesa

- ▶ El incendio de un edificio en los enfrentamientos provoca 31 víctimas
- ▶ Rusia descarta la vía pacífica tras la ofensiva de Kiev en el este

MARÍA ANTONIA SÁNCHEZ-VALLEJO
ENVIADA ESPECIAL, Donetsk

El conflicto de Ucrania vivió ayer su jornada más sangrienta que se saldó con decenas de muertos en dos frentes, la ciudad de Odesa, en el sur, y la localidad rebelde oriental de Sla-

viansk. Manifestantes prorrusos que habían reventado una marcha por la unidad de Ucrania en Odesa se refugiaron en un inmueble oficial, la Casa de los Sindicatos, al que los partidarios de Kiev prendieron fuego, con un balance de al menos 31 muertos, según la policía. Anteriormente,

cuatro personas habían perdido la vida en otros choques.

Horas antes, el Gobierno de Kiev había lanzado una ofensiva contra Slaviansk, el principal bastión de los rebeldes prorrusos. Los rebeldes aseguraron que el ataque había producido cinco muertos en su bando, mientras que

Kiev reconoció el derribo con misiles de dos helicópteros y la muerte de sus pilotos. Moscú mantuvo a través de un comunicado que “emplear el Ejército contra el pueblo es un delito y lleva a Ucrania a la catástrofe” y que cierra “el camino a la resolución pacífica de la crisis”. **PÁGINAS 2 A 4**



Incendio de la Casa de los Sindicatos de Odesa, en el sur de Ucrania, donde ayer murieron al menos 31 manifestantes. /YEVGENY VOLOKIN (REUTERS)

“¿Hay otra vena para poderle inyectar?”

Un documento oficial relata el caos que marcó la ejecución de Oklahoma

YOLANDA MONGE, Washington

El director de prisiones de Oklahoma, Robert Patton, ha escrito un relato, difundido ayer, en el que narra minuto a minuto la desastrosa ejecución de Clayton Lockett, un reo que agonizó durante 43 minutos. El relato revela la siguiente conversación en-

tre el director de prisiones y el médico: “¿Se le han proporcionado al condenado fármacos suficientes como para provocarle la muerte?”. El médico responde que no. “¿Existe otra vena por la que se le pueda inyectar y, si es así, quedan medicamentos?”. El doctor contesta negativamente a ambas cuestiones. **PÁGINA 8**



Aduanas desafía a los jueces al anunciar más apresamientos de narcobarcos

La Audiencia sostiene que no hay base legal para esas operaciones

JESÚS DUVA, Madrid

Un alto cargo de Vigilancia Aduanera, dependiente del Ministerio de Hacienda, anunció a EL PAÍS que se seguirán acometiendo operaciones antidroga en aguas internacionales, pese a que la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional sostiene que esos apresamientos carecen de base legal tras la última reforma del PP de la ley de justicia universal. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

Interior defiende el uso de gas pimienta contra inmigrantes

Organizaciones no gubernamentales denunciaron ayer el uso de aerosoles con gas pimienta por parte de la Guardia Civil contra los inmigrantes que intentan saltar la valla de Melilla. El Ministerio del Interior defendió estas prácticas y el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, destacó la agresividad de los indocumentados. 2.000 personas se hacían en el centro de internamiento de Melilla. **PÁGINA 11**

La fuerza del hambre

“¿Puede una persona ser ilegal por nacer donde ha nacido?”

Por Juan Goytisolo

El escritor Juan Goytisolo reflexiona sobre los sucesos en torno a las fronteras de Ceuta y Melilla: “Contemplo lo que discurre en la pantalla con un amargo reproche al mundo y a mí mismo. Los candidatos a inmigrantes subsaharianos desfilan ante mis ojos revestidos de una agreste belleza moral”. **PÁGINA 11**